

Les membres de l'association des  
**copropriétaires de la Flora  
au Grand-Saconnex**

ont appris avec tristesse le décès de

**Gérard**

*leur ami et voisin musicien*

le 2 mai 2018.

Nous sommes de tout cœur avec sa famille  
en ces moments difficiles.

Nous nous souviendrons de Gérard comme  
un agréable voisin, fêru de cuisine, qui  
aimait jouer de la musique, s'amuser et les  
bons repas.

Nous ne l'oublierons pas.

Le Comité de gestion de l'association  
des copropriétaires de la Flora  
au Grand-Saconnex